

+
Sello y sello

S E L L O Y V A R T O . V E I N T E
M A R A V E U S A N G O D E M I L
S E E C C E N T U S . X S E S E N -
T A Y V N O

D. Juan Francisco Huicán, Señor del Castillo de Guadalupe, nació en la villa de Guadalajara, y creció en el pueblo de Jalisco, donde vivió su infancia. Su familia era de buena procedencia, y su padre era un comerciante que poseía una tienda de ropa y telas en la ciudad de Guadalajara. Su madre era una mujer de carácter fuerte y valiente, que se dedicó a criar a sus hijos con amor y cariño. Los hermanos de Juan Francisco eran tres: María, José y Juan. Juan Francisco era el más grande y fuerte de la familia. Estudió en la Escuela Pública de Guadalajara y posteriormente se graduó en Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México. Trabajó como abogado en la ciudad de Guadalajara, defendiendo a los más necesitados. Fue un hombre justo y honesto, que siempre luchó por la justicia y la igualdad.

Cuando Juan Francisco cumplió veinte años, se casó con una mujer llamada María, de la familia de los Pérez. La boda fue una ceremonia simple, pero llena de amor y felicidad. Los novios vivieron juntos en una pequeña casa en la periferia de Guadalajara, donde trabajaron duro para construir su propia vida. Juan Francisco continuó su trabajo como abogado, defendiendo a los más necesitados. Fue un hombre justo y honesto, que siempre luchó por la justicia y la igualdad. Falleció en 1930, a los 75 años de edad, rodeado de su familia y amigos.

